

**PNP, Donnerstag, 03.08.2023**

## **Kita-Essen kommt nicht mehr aus der Schulküche**

**Tann.** Für die Kindertagesstätten des Marktes Tann musste in der jüngsten Sitzung des Marktrates die Satzung geändert werden. Dabei ging es nicht um die Erhöhung der Gebühren, die 2024 kommen soll, sondern um einen Passus zum Mittagessen, das künftig von einem privaten Dienstleister geliefert wird. Bisher hat man es in der Schulküche zubereitet. Die Teilnahme an der Mittagsverpflegung bleibt freiwillig. In der Gebührensatzung werden das Essen und ein höherer Betrag fürs Spielgeld berücksichtigt. – frä